

DISA JAÉN INICIA JORNADA DE FUMIGACIÓN CONTRA EL DENGUE.

Se focalizan lugares de incremento de casos.

Jaén, 01 de julio del 2020.

La Dirección Subregional de Salud I Jaén, inició la mañana de hoy su jornada de nebulización espacial en los lugares donde se concentra el mayor número de casos de Dengue y Zika, a través de la Dirección Ejecutiva de Salud Ambiental-Área de Control Vectorial, informó el Dr. Felipe Javier Cabellos Altamirano, luego de supervisar in situ estas tareas.

"Hoy iniciamos esta campaña de fumigación casa por casa en los lugares donde según estudios realizados por el Área de control vectorial se han presentado un incremento de casos al igual que un mayor índice de presencia del vector transmisor del dengue y Zika, y que se suma a las tareas que venimos ejecutando desde el mes de marzo contra el COVID-19 en nuestra jurisdicción", acotó el Titular del sector salud en la provincia de Jaén, Añadió que en este primer día del mes de julio , la jornada de fumigación se realiza en doble horario, por lo que solicitó de la ciudadanía su apoyo en permitir al personal de salud de ingresar a sus domicilios a fin de realizar la nebulización y esperar el tiempo prudencial para que nuevamente ingresen a sus domicilios.

"Esta campaña se realizará en tres vueltas con la finalidad de eliminar al zancudo aedes aegypti, pero el llamado es a la población para que de la misma manera elimine de sus casa todo objeto que no utilice y que se convierta en criadero de este zancudo, tape herméticamente los depósitos donde almacenamos agua, mantener limpio nuestros, techos, azoteas, balcones, corrales, entre otras medidas que la población ya conoce", prosiguió. Hoy y mañana serán intervenidas los sectores de Jaén Centro, Las Flores, Los Olivos, Pueblo Nuevo, Magllanal, Morro Solar Centro y Bajo, Montegrande y Fila Alta 1° y 2° Etapa respectivamente.







